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さぬき市隣保館運営審議会 会議結果 

 

１ 会議日時 2025 年 4 月 24 日（木）13：30 ～ 15：00 

２ 会議場所 辛立文化センター研修室 

３ 出 席 者 【委 員】松木委員、樫原委員、遠藤委員、長田委員、多田委員 

鏡原委員、中川委員、中村委員、佐藤委員 

【事務局等】大山市長・和田教育長・石原市民部長・山田課長・ 

松岡副主幹・間嶋主任主事・大髙館長 

【学力・進路支援担当教員】  

長尾小学校西尾教諭 

  欠 席 者 柿木委員、原井委員、長尾中学校砂井教諭 

４ 傍 聴 者 ０名 

５ 議 題 （１）2024 年度辛立文化センター活動報告について 

（２）2025 年度辛立文化センター活動計画（案）について 

（３）2025 年度辛立文化センター｢夏のつどい｣（案）について 

【結果】議題（１）～（３）いずれも承認 

その他（辛立文化センター施設改修工事について） 

６ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（市長） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 それでは、只今からさぬき市隣保館条例施行規則第 6 条第 1 項の規定

により、2025 年度第 1 回さぬき市隣保館運営審議会を開会します。 

 まず、初めに新たに 2 名の委員の委嘱を行います。 

 昨年度まで委員でありました田村委員から本年 3 月 31 日付で辞任の

申し出があったことから、その後任として樫原秀樹さん、また自治会長

の交代により飯野委員から遠藤芳史さんに委員を委嘱するものでありま

す。 

 それでは、大山市長から委嘱状又は任命書を交付します。 

大山市長よろしくお願いします。 

隣保館運営審議会委員に委嘱状の交付２名 

樫原(かしはら) 秀樹(ひでき)様・遠藤(えんどう) 芳史(よしふみ)様 

なお、新たに委員に就任された方の任期は、前任者の残任期間として

本日から令和 8 年 3 月 31 日までとなっております。 

（交付終了後） 

 ありがとうございました。 

 1 年間よろしくお願いいたします。 

 続きまして、松木委員長からご挨拶を申し上げます。 

別紙４（添付）
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（委員長） 

（事務局） 

（市長） 

（事務局） 

 

 

（議長） 

 

 

（事務局） 

（議長） 

 

（委員） 

（議長） 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

（議長） 

 

（委員） 

（議長） 

 

（委員） 

（議長） 

 

 

（事務局） 

（議長） 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

（委員長挨拶） 

 続きまして大山市長からご挨拶をお願いいたします。 

（市長挨拶） 

それでは、同条施行規則第 6 条第 6 項の規定に基づき、本会議の議長

は委員長となっておりますので、以降の議事進行をよろしくお願いいた

します。 

はい。それでは議事に入る前に、会議の傍聴についてお諮りいたしま

す。会議につきましては、非公開とする案件でない限り原則公開となっ

ております。本日傍聴希望者はありますか。 

現在のところまでで、希望はございません。 

現在のところ傍聴の希望はありませんが、会議中に傍聴希望がありま

したら、許可することでご異議ございませんか。 

異議なし。 

ご意見がないようでございますので、それでは議事に入ります。定め

によりまして、委員長が議長を務めるということなので、私の方で会を

進めさせていただきます。議事の進行につきまして、委員の皆様方のご

協力をよろしくお願いいたします。 

 

それでは、議題(１)「2024 年度辛立文化センター活動報告について」

を議題といたします。事務局から説明をお願いします。 

（事務局説明） 

事務局の説明が終わりました。ご質問・ご意見がございましたら、よ

ろしくお願いいたします。 

（意見なし） 

ご意見が無いようでございますので、議題（１）「 2024 年度辛立文化

センター活動報告について」にご異議ございませんか。 

異議なし。  

それでは議題(１)は承認することに決定いたしました。 

続きまして議題(２)「2025 年度辛立文化センター活動計画（案）につ

いて」を議題とします。事務局から説明をお願いします。 

（事務局説明） 

事務局の説明が終わりました。ご質問・ご意見がございましたら、よ

ろしくお願いします。 

 ６．その他（８）、（９）のミュージックヒーリングとファイティング

ビートはどのようなことをするんですか。 

 ミュージックヒーリングは、参加者はわりと高齢の方が多いのですが、

その人たちが若い頃に歌っていた歌をみんなで一緒に歌ったり、音楽を
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（議長） 

 

 

（委員） 

（議長） 

 

 

（事務局） 

（議長） 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

（委員） 

（事務局） 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

聴いたりして、心穏やかに一時間くらい過ごしてもらうということが行

われております。この間、第一回目のミュージックヒーリングが行われ

まして、約 70 名程度の人が参加してくださって、駐車場が足りなくなっ

てバタバタと走り回ったというところで、結構人気があるのかなと思い

ます。ファイティングビートは、結構ハードな運動でボクササイズ、つ

まりボクシングの動きをしながら健康づくりをしていくといったもの

で、こちらにつきましては担当の方に聞いたら 15～16 名だということ

でちょっとハードだというところで遠慮している方もいらっしゃるのか

なというところです。 

他にございませんか。他に意見が無いようですので、議題(２)「2025

年度辛立文化センター活動計画（案）について」を承認することにご異

議ございませんか。 

異議なし。 

議題(２)は承認することに決定しました。続いて議題(３)「2025 年度

辛立文化センター夏のつどい（案）について」を議題といたします。事

務局から説明をお願いいたします。 

（事務局説明） 

ご質問・ご意見がございましたら、よろしくお願いします。 

 資料の黒い星印のところが雨天時は中止とご説明いただいたのです

が、集会室で行う大きな人間すごろく、これは室内でするのではないの

ですか。 

 雨天の場合、メインステージで行うものが基本的に集会室にやってき

ます。そのため、開会式それからカラオケ発表会、馬場美夕さんのライ

ブ、お楽しみ抽選会をするようになりますので、集会室が使えなくなる

ので大きな人間すごろくについては雨天の場合は中止とさせていただき

ました。 

 わかりました。 

 それと熱中症対策として 7 月 26 日はどんな天気になりそうですか。 

分からないとは思いますが、猛暑かなと思いまして。 

 猛暑の見込みですね。 

必ず帽子を着てくるように周知する等なにか対策はするのですか。 

 お茶とジュースとかはバザーの中で出すのですが、あとは個人的に帽

子を持ってきていただくのと、もう本当に暑かったら室内で過ごしてい

ただくしかないかなと思います。 

 今年の夏も暑いと言われているので、特に熱中症とかで倒れても困る

からそのあたりの対策については注意していただきたい。 

 はい。チラシの方にも熱中症対策のことについてなにか一文入れよう
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（市長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

（委員） 

（事務局） 

 

 

 

（議長） 

（委員） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

（市長） 

 

 

 

 

（議長） 

かなという風に思っております。参加してくれる人にもちょっと気をつ

けていただいて、こちらでもできることはやっていこうと思います。 

 バザーでうどんを食べたりするテーブルを置くと思いますが、そのテ

ーブルにパラソルみたいなものをつけるのはまた大変ですよね。風が吹

いて倒れて怪我したとなってもいけない。本当は日陰みたいなものがあ

ったら多少は違うだろうね。その辺は自分で責任もって自分の命は自分

で守るということで、水分補給とか自分でしてもらうことはしてくださ

いとお願いしないといけない。ムシムシすると余計に熱中症になるので

雨が降った方がいいのかといったらそういうことでもないので。それか

ら細かい話ですが、プログラム修正するのでしたら、チラシに馬場美夕

さんのところに高校生と入っているからそこも直しておいてください。 

承知しました。 

今、馬場美夕さんは高校卒業してどんな活動しているのですか。 

高校を卒業して、てっきり東京に出て行ってしまうのかなと思ってい

ましたが、こちらに残ってラジオとかそういうものなど、こちらを拠点

に活動されるということですので、今年度も引き続き、引き受けていた

だけるということになっています。 

他にございませんか。 

夏のつどいは昨年度台風接近のため中止になって、残念に思っており

ます。もちろん準備された方も大変な労力だったので本当に残念だった

と思うのですが、中止になるのは仕方ないですけど、日を改めて再度実

施というか、内容を簡素化してでも実施するというのは天気的な問題だ

とか労力的な問題があるのでしょうか。 

毎年ではないですけど、時々こういう風な形で中止になってくるとい

うのが非常に、やる方としてもせっかく準備したので出来たらどうにか

してやりたいというのはあるのですが、いわゆる協力体制というところ

で、職員も含めていろんな方に手伝ってもらっているところがあるので、

そういった仕切り直しといったところが非常に難しいところがありま

す。ただ、その先ほど言われた縮小して、といった部分について出来る

かどうかっていうのも考えてみたいとは思いますが、非常に難しいとこ

ろかもしれません。 

ちょっと周知の問題があって何月何日にしますよっていうのである程

度周知するための日数がいるのでそのあたりの事情と、あとはお金の問

題もあるのですけど、さぬき市は何でもかんでもお金で動いているわけ

ではなく、必要なことはやらせていただきますのでまた御協力よろしく

お願いします。 

他にございますか。 
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（委員） 

（議長） 

 

（事務局） 

（議長） 

 

（委員） 

（議長） 

 

 

（委員） 

（事務局） 

 

 

はい、異議が無いようでございますので、議題(３)「2025 年度辛立文

化センター夏のつどい（案）について」を承認することにご異議ござい

ませんか。 

異議なし 

議題(３)は承認することに決定しました。続いてその他について事務

局からの説明をお願いいたします。 

（事務局より説明） 

事務局の説明が終わりました。ご質問・ご意見がございましたら、よ

ろしくお願いします。 

（意見なし） 

意見が無いようですので、これで本日の審議日程はすべて終了しまし

た。ここで議長の職を終わりたいと思います。本日はどうもありがとう

ございました。 

 ありがとうございました。 

それでは、これでさぬき市第 1 回隣保館審議会を終了します。大変お

疲れさまでございました。ありがとうございました。 


